



BANNAY ■ Les réseaux ont été enfouis et les candélabres sont en train d'être changés

Lampes nouvelles et réseaux enfouis dans le village

Le chantier de rénovation de l'éclairage public se poursuit dans la traversée du bourg de Bannay. Il est piloté par le syndicat départemental d'énergie du Cher (SDE 18), qui cofinance fortement cette opération. La fin des travaux est prévue en octobre, avec la connexion progressive des éléments rénovés.

850 mètres de câbles électriques aériens ont été enfouis, avec la suppression de 18 poteaux. Au niveau éclairage, 17 candélabres ont été changés. L'éclairage sera plus performant



TRAVAUX. Le SDE 18 en visite sur le chantier à Bannay.

avec une consommation électrique réduite de 30 %. Sur cinq ans, la commune a réalisé près de 903.521 euros de travaux de rénovation électrique, financés à hauteur de 651.138 euros par le SDE 18.

3,46 millions d'euros investis dans le Nord-Est

Le syndicat a par ailleurs réuni, à Bannay, les délégués du secteur Nord-Est pour présenter le rapport d'activités de l'année écoulée. Le SDE 18 a investi 21,14 millions d'euros dans le Cher en 2017 dont 3,46 millions

d'euros dans le secteur Nord-Est (éclairage public et réseaux).

Le déploiement des bornes de recharge pour véhicules électriques (ou hybrides) se poursuit : le réseau compte 194 points de charge dans 14 collectivités, l'activité est en progression de 15 % par trimestre.

Enfin, Aymar de Germay a exposé le projet Smartmagne, à Marmagne, qui consiste à développer un parc de panneaux solaires permettant une autoconsommation locale, profitable à terme, expérience sociale et participative. ■

LE BERRY RÉPUBLICAIN

Jeudi 28 juin 2018

